

Sortie du 2 Février organisée par Christine.

Nous nous retrouvons au parking des tanneurs pour organiser le co-voiturage.



À l'arrivée à Blois, nous commençons notre visite par la Fondation du doute, une belle surprise ce lieu atypique et oh combien surprenant.

Mais intéressant grâce à l'aide de notre guide qui nous a décrypté le mouvement FLUXUS.



Ensuite une pause déjeuner agréable et réconfortante.



Puis guidés par Christine nous partons à la découverte de nombreux sites anciens, Escalier Denis Papin, Hôtel particulier et maisons à colombages.

Merci pour cette belle journée de partage et de culture.

Chantal G